

# „Die Pfarrkirche ausgeleuchtet“

Eindrucksvolle Taschenlampenandacht der Firmlinge in der Pfarrkirche



*Ergolding/Oberglaim.* Am Mittwoch (4. Dezember) fand am Abend in der Ergoldinger Pfarrkirche Maria Heimsuchung eine ganz besondere Andacht statt: die sogenannte „Taschenlampenandacht“. Im Rahmen ihrer Firmvorbereitung kamen die Firmlinge mit Taschenlampen in die fast völlig dunkle Kirche. Nur der Adventskranz und einige Kerzen spendeten ein sanftes Licht und tauchten den Kirchenraum in eine mystische Atmosphäre.

Pastoralreferentin Kristiane Köppl hatte die Andacht mit den jungen Christen vorbereitet und führte die Firmlinge durch den Abend. Die Andacht beinhaltete zudem ein Quiz, bei dem die Firmlinge ihre Taschenlampen nutzten, um verschiedene Gegenstände in der Kirche zu beleuchten und so mehr über ihre Bedeutung zu erfahren. Dies war ein besonderes Highlight, das Kristiane Köppl am Ende der Andacht einbaute. Dabei durften die jungen Christen spielerisch ihr Wissen über die Kirche testen. Mit ihren Taschenlampen leuchteten sie auf die verschiedenen Objekte und lernten so auf eine abwechslungsreiche Weise mehr über die Gegenstände im Kirchenraum.

Während der Andacht durften die Firmlinge zudem aktiv mitwirken. Sie trugen frei Fürbitten und die Kyrierufe vor – bei den Fürbitten waren sie besonders kreativ und brachten ihre eigenen Gedanken ein. Pastoralreferentin Köppl erzählte den Jugendlichen zudem eine biblische Geschichte. Die Erzählung war nicht nur lehrreich, sondern auch emotional und regte zum Nachdenken an. Weitere Bibelstellen zum Thema "Licht" wurden gemeinsam mit den Firmlingen laut vorgelesen. Musikalisch wurde die Andacht von passenden Liedern begleitet, die die Atmosphäre stimmungsvoll untermalten. Besonders bei dem Lied „Let It Shine“ zeigten die jungen Christen ihre Begeisterung und bewegten sich schwungvoll in ihren Kirchenbänken. Vorab hatten sie eine „Kirchen-La-Ola“ mit ihren Taschenlampen gemacht, die für viel Spaß und Gemeinschaft sorgte.

Für viele der Firmlinge war dieser Abend ein ganz neues und außergewöhnliches Erlebnis, das ihnen nicht nur mehr über ihre Kirche vermittelte, sondern auch den Zusammenhalt und die Freude an der Gemeinschaft erlebbar machte.

Die Taschenlampenandacht war somit ein rundum gelungener Auftakt für die Firmvorbereitung und hinterließ bei den jungen Christen bleibende Eindrücke.